



Augsburg leuchtet

Nur 3000 Menschen wären nötig gewesen, um eine Lichterkette zwischen dem Augsburger Dom und der Basilika Sankt Ulrich und Afra zu bilden. Zum Auftakt des Festjahres „Pax 2005“ kamen am Mittwochabend aber 8000 Kerzen-, Laternen- und Feuerzeugträger in die Innenstadt, um entlang der Maximilianstraße ein Zeichen für Toleranz und Verständigung der Religionen zu setzen. Bis Ende Oktober wird mit 350 kulturellen, wissenschaftlichen und politischen Veranstaltungen an das 450. Jubiläum des Augsburger Religionsfriedens von 1555 erinnert. (www.pax2005.de)
Foto: Lienhart Gregor